

第 7 回

令和 3 年 8 月 30 日

No.1593

会長 河野 聡

幹事 清水 将文

例会日 / 毎週月曜日 12:30~

例会場 / トキハ会館 4F

TEL 097-532-0611

FAX 097-532-8386

会長スローガン

「友情を深め、
心をひとつにして
奉仕に向かおう！」

Email : oita1985rc@mist.ocn.ne.jp

ホームページ : www.oita1985rc.jp



2021-'22年度国際ロータリーのテーマ

奉仕しよう みんなの
人生を豊かにするためにR I 会長
RI第2720地区ガバナー
大分第4グループガバナー補佐シェカール・メータ
大森 克磨
坂元 宏行

■ 本日のプログラム (8月30日)

12:30	点	鐘	
	会	食	
	ロータリーソング		「四つのテスト」
	ゲスト・ビジターの紹介	会長	河野 聡
	会長の時間	会長	河野 聡
	出席報告	出席担当	菅原 直美
	幹事報告	幹事	清水 将文
	委員会報告		「関係委員会」
	ニコニコタイム		姫野 勇人

13:00 インターアクトクラブ学習会 高橋 道成 会員

■ 第6回例会の記録 (8月23日)

「思春期の子ども達との関わりを通じて」
合同会社みらい学園 代表 松川 大介様

・出席報告 (8月23日)

会員総数	28 名
8 月 23 日	
出席免除	0 名
出席会員数	24 名
出席率	85.71 %
ゲスト	2 名
ビジター	1 名
8 月 2 日	
修正出席率	82.14 %

ロータリーソング

【四つのテスト】

真実かどうか みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるかどうか

会長の時間 (8月30日) 会長 河野 聡

ソムリエ試験

ソムリエ試験は、1年に1度、1次試験から3次試験まであります。

1次試験は知識を問うマークシート試験ですが、日本ソムリエ協会が編集した小さい文字がびっしり詰まった700頁の教本を読み通して覚えなければなりません。ブルゴーニュのグランクリュを全部覚えるのは当然として、モルドバとかセルビアなどのワインや品種も覚える必要があります。短期記憶力に自信のある私も、1ヶ月ほどほとんど仕事をせずに暗記して、1次試験を通過しました。

問題は2次試験です。3種類のワインの色、香り、味わいなどの表現を的確に選択した上で、国、品種、生産年を回答する問題と、リキュール、スピリットを当てる問題があります。代表的な国のさまざまな品種のワインを飲んで表現する訓練を繰り返す必要がありますし(白ワインであればアカシアとかマルメロ、赤ワインであればスグリやユーカリなど)、数多くのリキュール、スピリットを覚える必要があります。1次試験に合格すると、翌3年間は1次試験免除となりますが、「バカ鼻・バカ舌」の私はギリギリ3年使ってようやく合格しました。しかし、そのおかげで、ワインの表現を深く学ぶことができました。

3次試験は実技ですが、注文されたワインを抜栓してデキャンタに注ぎ、品質と評価を説明した上でお客様のグラスに提供するまでの流れを7分間で演じます。何度も何度も繰り返し練習し、何人ものソムリエに指導していただきましたが、気を抜くと、すぐに大切な動作を抜かしてしまいます。しかも、試験当日は、8人が同時に実技を披露するため、周囲に影響されてしまいます。幸い肝の据わった私は、楽しんで集中して演じることができ、1回で合格することができました。

こうして2019年11月にソムリエ試験に合格し、12月には田崎真也会長の署名のある認定証とソムリエバッジを受け取りましたが、私はこれからは勉強と気を引き締めました。ワインの素晴らしさを多くの人々に知ってもらいたいという初心を忘れず、勉強に努めていくつもりです。合格後は、3つのワインバーが主催するワイン会に参加するとともに、日本ワイン好きの人たちが集まるワイン会にも毎月参加して勉強しています。私主催のワイン会も、ゲストを招くワイン会に加え、自分で日本ワインをセレクトして料理に合わせるワイン会も始めました。毎週金曜の「リヤン」でのサービスも日々向上させています。

ソムリエとしてプロフェッショナルを目指すことは、弁護士の仕事においても、役立っていると思います。時間を掛けて細かい問題を突き詰める精神力が高まりました。ソムリエの

実技を通じて、相談中の姿勢やお客様との目線の合わせ方が改善されました。お客様第一の接客も心がけるようになりました。弁護士としての以前の私を知っている人は、別人のように思うことでしょう。

異なる職業に接することによる自己研鑽はロータリーの理念の体現でもあります。ちょっと自画自賛が過ぎましたか...

〈卓話の時間〉

「思春期の子ども達との関わりを通して」

(8月23日)

日本の不登校（年間30日以上学校に通えていない生徒）は小中学生で約18万人、高校生は約5万人おり、大分県でも小中学生が約1,800名、高校生約600名が、教室に通いたくても通えない現状があります。

一度学校に行けなくなった生徒が、学び直せる居場所が他県に比べて大分県はとて少なく、憲法で保障されているはずの教育を受ける権利が十分とは言いきれません。

不登校のために学校で勉強する機会を失ってしまった児童・生徒に対して、学校への登校を強制せず、それぞれにあった学習環境を保障するため『教育機会確保法』が成立しましたが、フリースクール側やそこに通うご家庭への就学のための支援金などの補助金は一切なく、保護者の負担も大きく、多くのフリースクールも運営の資金繰りに苦労しています。

ご家庭の経済状況、生まれた地域、その時の社会情勢によって高校卒業を諦め、中卒のまま自宅から出られなくなり、ひきこもりの高齢化に繋がる8050問題も社会問題となっています。

負の連鎖をなんとしても断ち切りたい。そして、生まれた環境や境遇で高校卒業を諦めさせないとの理念で起業し、2019年に金池町で通信制高校サポート校とフリースクールを開校しました。昨年から発達障害などのある生徒が少人数で学習支援や療育活動を受けることができる進路支援型の放課後等デイサービスも併設しました。

現在は大分校68名、今年開校した佐伯校も7名の生徒、そして8名のスタッフに恵まれて運営しています。

子ども達は日本の未来です。それぞれに個性と多様性を認め、成績や数値でその子の価値を決めない。そんな当たり前の教育を目指しています。

新電力おおいたさんと、職場やご家庭の電力を切り替えると未来学園に通う生徒の教材や参考書代が寄付して頂ける取組みも始まりました。

これからも多くの企業や支援者が子ども達のためにお力添えを頂けることを願っております。

未来学園（合同会社みらい学園）

代表 松川 大介様



委員会報告

高橋道成 会員より

8/20(金) 大分市内9RC合同親睦ゴルフ大会打ち合わせ会へ出席。参加者については、会員以外のご家族、または入会予定者も参加可能です。皆さん宜しく願いいたします。

社会奉仕委員長 吉田盛治 会員より

8/18(水) はばたき学園さんを訪問。
地区補助金プロジェクト
心理療育センター児童との交流「英語遊びとピザ作り体験」
<日時>11月7日(日) もしくは14日(日)の午前11時～3時間程度
<場所>ホルトホール大分またはコンパルホール
<参加人数>会員20人 合計50～55人程度
以上を予定、計画しています。ご協力宜しく願いいたします。

臨時理事会 8月23日(月) 13:40～13:50

(河野、清水、高山、大木、高野、穂田、高橋、門脇、吉田)

①今後の例会について 承認

今後も通常通り、リアル例会とZoom例会のハイブリッドにて例会行う。

ゲスト・ビジターの紹介

ゲスト：松川 大介様（大分合同会社みらい学園 代表）
テナコーン ムディヤンセラゲ、ニサンカ
サミーラ テナコーン さん（米山記念奨学生）
ビジター：片山 勇様（2720JapanO.K.ロータリーEクラブ）

例会の予定

- 9月6日(月) ゲスト卓話（土谷くみこ様）
- 9月13日(月) ロータリーの友学習
- 9月27日(月) 会員卓話 トキハ会館

幹事報告

- ・ロータリー日本100年史のご案内
- ・地区役員委嘱状交付



2022-23年度 RI第2720地区 地区役員 地区研修委員会委員
穂田 英一郎 会員

ニコボックス

★河野 聡会長（2口）

今日は新型コロナウイルス感染者数拡大の中、Zoomも含め多数出席ありがとうございます。

そのような中、松川大介さんのお話をお聞きできることは大変喜ばしいことで、子どもたちの支援に取り組むクラブとしてぜひ今後の連携をお願いしたいと考えます。

★藤本 保会員（1口）

本日合同新聞に記事が載ったことで1口いたします。体制は変化しましたが私の診療には変わりませんので何なりと申し付けて下さい。できるかぎりのことは行います。

★菅原 直美会員（1口）

ボディ作り成功し、今回たくさんの学びがありました。みなさんにも、いつかシェアできればと思います。みなさんの健康を願ってます。